



## Küchler spendet 250 Euro für die Grundschule Dassel

Horst Küchler (rechts) führte in diesem Jahr mit seinen Kollegen John Hugill (links) und Paul Grochol insgesamt fünf Fahrrad-Geschicklichkeitsturniere an Grundschulen durch. Der ADAC unterstützt dies, und so kamen 250 Euro zusammen, die Küchler

jetzt an Ulrich Kättner-Neumann, Leiter der Grundschule Dassel, spendete. Die Grundschule wird die Summe in die Verkehrsausstattung investieren, erklärte Kättner-Neumann, der sich für die Spende bedankte.

Foto: Stöckemann